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Aos vinte e nove de agosto de dois mil e vinte e três, reuniu-se nas dependências da

Secretaria Municipal cle Assistência Social, o Conselho Municipal dos Direitos das

Crianças e dos Adolescentes compareceram a presidente Marta Femandes Rodrigues e

os demais representantes. Natiele Ourique, Isadora Guareschi Montari, Carmen Marise
I)riair.ro, Olivia Nardo. Clarice Augustin, Géssica Celeski, Silvana Inês Santini, Daoana

Basso e a secretária executiva Thaís Francisco. A secretária deu início a reunião

posicionou a pautas a serem discutidas nesta reunião: Aprovação da ata anterior e

apresentação do pro.ieto político pedagógico de medidas socioeducativas, para a

instituição da Comissão Intersetorial de Acompanhamento do Sistema Municipal de

Atendimento Socioeducativo (Comissão do SIMASE) e considerações acerca do

processo de eleição para Conselheiro Tutelar. A representante da Comissão das medidas

socioeducativas Isadora Guareschi, apresentou os objetivos gerais e específicos do

projeto. porrtuou para os presentes a importância do acompaúamento contínuo e

integrado com a rede de proteção, além de elucidar e desconstruir preconceitos sociais

que recaem nos adolescentes, como a marginalização e isolamento social, esvaziando o

processo de inserção social, princípios de cidadania e justiça que a política preconiza.

Colocou-se o projeto para deliberação. Todos aprovaram por unanimidade. Dando

sequência. a secretária executiva fez considerações sobre a organização do processo de

escolha para Conselheiro Tutelar, informou a importância do fornecimento de transpoúe

coletivo gratuito no dia da eleiçâo. visto que há muitas zonas rurais e muitos eleitores

não poderâo exercer o seu direito de votar. Todos concordaram. ficando assim a cargo

da secretária emitir um oficio para a administração municipal, solicitando o serviço de

transpofte para este dia. Nada mais havendo para tratar no momento, eu Thaís

Francisco" secretária executiva dos conselhos. lavro 4 presente ATA que segue anexa a

lista de presença assinada por todos o= pr"r.rt.r. ilft\
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Aos vinte e um de setembro de dois mil e vinte e três, reuniu-se nas dependências da

Secretaria Municipal de Assistência Social, o Conselho Municipal dos Direitos das

Crianças e dos Adolescentes compareceram a vice-presidente Maria Salete Stohr e os

demais representantes, Carmen Priamo, Eliane Padilha Géssica Celeski, Clarice

Augustin, Isàdora Montari, Cristiane Nogueira e a secretária executiva Thaís Francisco.

A secretiíria deu início à reunião posicionando as pautas a serem discutidas: Aprovação

da ata anterior; Deliberação do projeto político pedagógico referente às Medidàs

Socioeducativas; DeliberaÉo do Regimento Interno do Serviço de Proteção ao

Adolescente em Cumprimento de Medidas Socioeducativas de Liberdade Assistida

(LA) e Prestaçõo de Serviço à comunidade (PSC), Deliberaçâo Prestação de Contas

FUNDO Repasse Incentivo Crianças e Adolescentes que sofreram impacto pelo

COVID no valor de R$10.000,00 ; Deliberação Prestação de contas Fundo Repasse

Apoio e FoÉalecimento ao Acompanhamento Intersetorial às Famílias com

Gestantes e/ou Crianças de 0 a 6 anos de idade no valor de R§ 75.000'00 referente

ao primeiro semestre de 2023; Deliberação Prestação de Contas Fundo Repasse

Incentivo Crianças e Adolescentes qud sofreram impacto pelo COVID, referente ao

segundo semestre de 2022, no valor de Rl$ 10.000,00 . Iniciou-se com a leitura da ata

da reunião anterior que por unanimidade foi APROVADA. Em següd4 foi enfatizada

novamente a importância, do Projeto Políüco Pedagógico no que tange as medidas

socioeducativas, no qual, decidiu-se em plenária APROVAR por unanimidade. Em

consonância, a apÍesentação do regimento intemo, que trará vigência e orientação

normativa e consultiva ao projeto foi APROVADO por unanimidade. No que tange a

Prestação de Contas FUI{DO Repasse lncentivo Crianças e Adolescentes que

sofreram impacto pelo COVID no valor de R$10.000'00 documento apreciado pelos

presentes, com comentários concementes ao tema- APROVADO por unanimidade.

Referente a Prestação de contas Fundo Repasse Apoio e Forúalecimento ao

Àcompanhamento Intersetorial às FamÍlias com Gestantes e/ou Crianças de 0 a 6

anos de idade no valor de R$ 75.000,00 referente ao primeiro semestre de 2023'
documento compartilhado com os presentes. Pleniíria resolve APROVAR por

unanimidade. Consecutivamente a Deliberação Prestaçâo de Contas Fundo Repasse

Incentivo Crianças e Adolescentes que sofreram impacto pelo COYID, referente ao

segundo semestre de 2022, no valor de Rl§ 10'000'00 documento apreciado e

compartilhado de mãos em mãos. Resolve APROVAR por unanimidade. Nada mais

havendo paÍa tratar no momento, eu Thaís Francisco, secrerária executiva dos

conselhos, lawo a presente ATA que segue anexa a lista de presença assinada por todos

os Dresentes. ,/l
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